

### Critères d'évaluation

0: Échec total • ½ - 2: Insatisfaisant • 2½ - 4½: Insuffisante • 5 - 6½: Satisfaisant • 7 - 8: Bon • 8½ - 9½: Très bon • 10: Excellent

		Score (0-10)
Science	Le candidat utilise des solutions scientifiques pour la production alimentaire au Canada.	
	Le candidat est innovant (il a adopté une nouvelle technologie, un nouveau modèle d'entreprise ou une nouvelle pratique de gestion).	
Durabilité	Le travail du candidat est durable et les ressources sont gérées de manière responsable afin de créer un monde d'abondance pour les générations futures. (Exemple : l'activité du candidat est accréditée sur le plan environnemental).	
	Le travail du candidat contribue à la réalisation des objectifs de développement durable (ODD) des Nations unies.	
Storytelling	Le candidat est un leader d'opinion et son travail élève le secteur agroalimentaire et profite à l'industrie agricole canadienne.	
	Le candidat collabore ou aide à développer une communauté prospère.	
	Le candidat travaille ou a travaillé avec d'autres personnes pour développer une solution pour le système alimentaire ou l'agriculture au Canada.	
	Le participant aide à partager son histoire d'agriculteur/éleveur/producteur en tant qu'"ag-vocate".	

### Judging Criteria

0: Completely Failed • ½ - 2: Unsatisfactory • 2½ - 4½: Deficient • 5 - 6½: Satisfactory • 7 - 8: Good • 8½ - 9½: Very good • 10: Excellent

		Score (0-10)
Science	The entrant uses science-based solutions for food production in Canada.	
	The entrant is innovative (has adopted a new technology, business model or management practice).	
Sustainability	The entrant's work is sustainable, and resources are responsibly managed to create a world of abundance for future generations. (Example: Nominee's operation has environmental accreditations).	
	The nominee's work contributes to the forwarding of the UN Sustainable Development Goals (SDGs).	
Storytelling	The entrant is a thought leader and their work elevates the agri-food sector and benefits the Canadian agriculture industry.	
	The entrant is collaborative or helps to develop a thriving community.	
	The entrant works or has worked with others to develop a solution for the Canadian food system or agriculture.	

The entrant helps to share their farming/ranching/producer story as an "ag-  
vocate."

--